

PROVINCIA | Cabra

Iniciativas Solidarias entrega juguetes y alimentos a tres asociaciones recogidos a través de su campaña navideña

Cabra Solidaria, la Cabalgata de Reyes Magos y Amans son las beneficiarias de las aportaciones hechas por los ciudadanos a través de las actividades organizadas por Iniciativas Solidarias

José Moreno

Jueves 5 de enero de 2012 - 08:24



La asociación “Iniciativas Solidarias”, que recientemente se constituía en Cabra con el objetivo de desarrollar y promover actividades solidarias, sostenibles y de carácter cívico en el ámbito local y comarcal, ha procedido a la entrega de los juguetes y alimentos no perecederos recogidos en estas fechas navideñas y que se destinarán a familias con dificultades.

El acto, que presidido por Laura Laredo y Víctor Clavero, responsables de este colectivo, tuvo lugar en la Casa de la Juventud, ha servido para hacer acto de entrega del material aportado por los ciudadanos a los

representantes de las asociaciones “Cabra Solidaria”, “Cabalgata de Reyes Magos” y “Mano Amiga por los Niños del Sáhara” (Amans).

Tanto Laredo como Clavero agradecieron las aportaciones de juguetes y alimentos no perecederos realizadas por los egabrenses en las mesas informativas que para este fin se instalaron los pasados días 14 y 30 de diciembre en la Plaza de España, tras también agradecer las colaboraciones recibidas por parte de distintas entidades y personas que han colaborado para esta causa.

[PULSA EL REPRODUCTOR PARA ESCUCHAR EL ARCHIVO DE AUDIO](#)